



五霞西小学校

# 元気いっぱい! ごかっ子情報



町内の小・中学校で行われた取組みや行事などを紹介します。  
今月は、五霞西小学校を紹介します。

## 専門家をお招きして 情報モラル教室を開催

昨今、情報化社会の進展に伴い、子供たちを取り巻く環境も大きく変化し、さまざまな被害に遭うニュースが報道されています。

子どもたちをそうした犯罪被害から守り、健全なインターネットとの関わり方を身につけさせるため、毎年講師をお招きし、情報モラル教室を実施しています。

事前に学年ごとのアンケートをとり、その結果に基づいて、各学年のニーズや発達段階などに合わせた授業を実施しました。

それぞれの学年に応じて以下の内容を話しました。



- ①それって本当?
  - ②ネットの向こうはだれ?
  - ③個人情報のだいせつさ
  - ④ゲーム等依存の恐ろしさ
  - ⑤トークアプリで友達とトラブルにならない使い方
- これらを学年ごとに分かりやすく、しっかりと意識づけるように話をしました。
- 先日の入学説明会でも、保護者対象に講師を招いて次の内容で話をしました。
- ①スマホ等所有の低年齢化
  - ②買いつけるのではなく、「貸す」(しっかりと管理)
  - ③ルール(ペナルティ)はその理由を伝えて、最後は自分で決めさせる。
- などの話がありました。すでに買い与えている場合も、③を中心にお子様と話し合うことをお勧めしました。

## なかよし集会を開催

昨年の12月3日に実施した、なかよし集会で発表した各学年の代表の標語を紹介いたします。

一年生

西小は  
みんな友だち  
いじめダメ

青木 しおん さん

二年生

こまったら  
みんな助ける

西小学校  
松本 あかり さん

三年生

友だちは  
みんな仲間だ  
いつだって

須釜 ななみ さん

四年生

五霞西小  
令和になつて  
笑顔だね

植竹 文仁 さん

五年生

言うときは  
人の気持ちに  
よりそって

松本 貴王 さん

六年生

学校を  
みんなの笑顔で  
つつもうよ

松本 珠来 さん

学年代表の標語発表の後に、異学年の交流を図るために『フレンドシップゲーム』を行いました。男女や学年の枠を越えて協力し合いながら楽しく交流を図ることができました。最後に仲よし宣言を行いました。

